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例会日 毎週水曜日 13：00-14：00

Engage Rotary Change Lives 2013-2014 年度 R.I.会長

ロータリーを実践しみんな豊かな人生を      ロン D.バートン   

例会場 ANA クラウンプラザホテル

      グランコート名古屋

創 立 2013 年 6 月 5 日

会長 八神 基 幹事 荒山 久美

第 29回例会 2014年 1月 29日 水曜日 晴れ

斉唱 「手に手つないで」

出席者報告

例会 第 29 回（1/29） 第 28 回（1/22） 第 27 回（1/15）

会員数 32 名 32 名 32 名

出席 24 名 24 名 18 名

欠席 8 名 8 名 13 名

Make Up 5 名

出席率 75.00% 75.00% 71.88%

ゲスト紹介

2013-2014年度青少年交換学生

サラ・オズグッドさん（北 RC）
ホストファミリー

奥村 惠子 様

ニコボックス報告

八神会長／荒山幹事

サラさん、奥村様、今夜はようこそ！

安井副会長

もうすぐ誕生日です。誰か御祝いお願いします。

会長挨拶

初めての夜間例会です。今夜は一時間半、ゆっ

くりと食事をいただきながらお過ごしください。

本例会へは名古屋北クラブでの青少年交換留学生

プログラムにより、いま名古屋で学び・生活して

いる、米国高校生のサラさんと、一方の送り出し

交換留学生のお母様、奥村さまをお招きしました。

サラさんからのお話と、サラさんの面倒を見るホ

ストファミリーとしての側とご子息を送り出して

いる親の立場と両面からのお話を奥村さまにお願

いいたします。お話を伺って青少年奉仕活動の実

例を学びたいと存じます。

サラさんは 18歳、故郷はボストンの北に位置する

Ipswitchという小さな町です。昨年の８月来日し

ました。ちょうど名古屋北クラブの例会へ出席し

たとき、サラさんが昨日到着したばかりとの紹介

を受けていました。ロータリーの青少年交換留学

は 15歳から 19歳ですから高校生となります。ロ

ータリーの奉仕活動のなかでも長く続く素晴らし

いプログラムです。

この 1 月は“ロータリー理解推進月間”です。

これに因み、アイリスクラブの特徴である女性会

員について。今年は平成となって満 25年、半世紀

です。この平成元年＝1989年は日本・世界で大き

な出来事が出現し、振り返ればこの年は戦後世界

の一大転換点でしたが、ロータリーでも、それま

での会員は男性に限るとの定款を改め、女性に門

戸を開いた年です。ただし、日本での女性会員は

5％とまだまだ少なく、「ロータリー1 月号」に記

載あるように、お隣の韓国では女性会員比率 15％、

世界では 19％です。当 2760地区を調べますと 4％
です。わがアイリスはその 10 倍で 40％です。ア

イリスは女性のために設立されたロータリークラ

ブと言っても過言ではありません。アイリスが出

来て半年です。女性会員はまだまだ引っ込み思案



でいるように感じます。“自分がアイリスだ”との

主体性を心に抱いてもっと活躍されますよう。女

性会員が活躍されると、アイリスは必ず輝きます。

2760地区で「アイリスここにあり」となるでしょ

う。

もう一つ“強く”お願いしたいのは会員候補者

の推薦です。三月までに少なくともあと 3 名の増

強が必要です。もう残された時間は僅かです。 3
月 31 日での会員数 36 名は誓約事項です。 「私

がアイリスだ、盛り立てていこう」との気持ちで、

友人やお知り合いから一人“直ぐにご紹介・推薦”

くださるようお願いいたします。

本日の卓話

サラさんには青少年交換学生として半年間、名

古屋で過ごしたこと、様々な経験、10代で異国に

留学することの利点等を語っていただきました。

日本に来てまだ半年とは思えないほどの上手な日

本語でお話いただきました。自国へ帰ったらもう

おうちの中では靴を履かないというお話は面白か

ったです。残り約半年の勉学期間がありますが、

たくさんの体験をしていただき、近い将来、国際

交流の架け橋となって活躍していただけることを

名古屋アイリスロータリークラブ会員一同、心よ

り願っております。

奥村様にはご子息も交換留学生ということもあ

りますが、温かいお心で異国の学生を引き受けて

いただいていることには頭が下がる思いです。引

き受け側としての心構えや実際のおうちの中での

生活ぶりを詳しく語っていただきました。数ヶ月

とはいえ、異国の学生を実際にお世話することは

大変とは思っておりますが、少し時間が経つと、

余分に身構えたり、過度に気を遣ったりすること

はあまりないとのことで、大変参考になりました。

当クラブは設立したばかりで、まだ奉仕プロジェ

クトでの実際の活動は行っておりませんが、本例

会でおふたりをお迎えしたことにより、またひと

つロータリーの奉仕活動を勉強できました。夜間

例会でお帰りが遅くなったと思いますが、お越し

いただき本当にありがとうございました。

幹事報告

・そろそろバナーのデザインを決めたいと思いま

すので、会員の皆様の意見をお待ちしています。

例会時に発言してください。クラブの象徴になる

バナーですから、良いものにしあげましょう。

・2/26 東名古屋分区の IM です。全員登録されて

おりますので、出席をお願いします。

会場はウェスティンナゴヤキャッスルです。行事

予定を見てください！！

2013-2014年度青少年交換学生

サラ・オズグッドさん

サラさん、奥村様をお迎えして八神会長と記念撮影


